



TEAMBUILDING

L'Expérience Artistique Créative de LISABEL invite chacun – employés, cadres supérieurs, fondations et grand public – à se connecter et à créer des souvenirs inoubliables grâce à une séance de peinture unique. Dans un mystérieux atelier underground new-yorkais, les invités sont accueillis avec une coupe de bulles et des sushis lors d'un événement décontracté de trois heures qui encourage la créativité et le travail d'équipe.

1. Tout au long de la séance, LISABEL accompagne, partage des astuces et stimule la créativité, tandis que les participants tissent des liens en échangeant idées et techniques.
2. Chaque œuvre collaborative est légèrement retouchée par LISABEL, créant ainsi une œuvre significative qui symbolise la contribution avec le participant.
3. L'œuvre finie de 16" x 20" a une valeur certifiée de 1,230.00 \$, authentifiée par LISABEL en tant qu'artiste internationale reconnue.
4. La galerie peut accueillir des groupes jusqu'à 20 personnes, garantissant une expérience confortable pour tous.
5. Prix : \$500.00 par participant

Les participants repartent avec un moment inoubliable, une œuvre unique et des liens plus forts. Pour réserver cette opportunité unique, appelez directement LISABEL pour sélectionner la date de votre séance.

LISABEL's

Creative Bonding Art Experience invites everyone—from employees to upper management, fundraisers, and the general public – to connect and create lasting memories through a unique painting session. Set in a mysterious New York-style underground workshop, guests are welcomed with a glass of bubbles and sushi during relaxed three-hour event that encourages creativity and teamwork.

1. Throughout the session, LISABEL provides guidance, shares tips, and inspires creativity, while participants bond by exchanging ideas and techniques.
2. Each collaborative art piece is slightly retouched by LISABEL, creating a meaningful work that symbolizes the participant's contribution.
3. The finished 16"x20" artwork holds a certified value of \$1,230.00 authenticated by LISABEL as a recognized international artist.
4. The gallery accommodates groups up to 20, ensuring a comfortable experience for all.
5. Price: \$500.00 per participant

Participants leave with an unforgettable moment, a unique piece of art, and a stronger connection. To book this once-in-a-lifetime opportunity, call LISABEL directly to select your session date.